Detalles sobre la asistencia al Claustro Pleno

Por considerarlas de interés, tomamos de "La Nación" estas apostillas sobre la asistencia al Claustro.

TRES EX RECTORES EN EL CLAUSTRO

En la votación que efectuó el Claustro Pleno, destacamos como nota sobresaliente la participación de los tres ex Rectores de la Universidad de Chile, señores don Claudio Matte Pérez, Dr. Armando Larraguibel y don Gustavo Lira Manso.

ECLESIASTICOS QUE VOTARON

Concurrieron al acto eleccionario, cuatro miembros de la Iglesia Católica. Tres de ellos miembros académicos. Monseñor Rafael Lira Infante, Obispo de Valparaíso; Monseñor Carlos Casanueva, Rector de la Universidad Católica de Santiago, y Monseñor José Luis Espínola Cobo, déan del Cabildo Metropolitano; fueron antiguos integrantes de la Facultad de Teología, suprimida en 1928, y que ahora pertenecen a la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación.

El cuarto eclesiástico que sufragó, fué el Pbro. don Carlos Hamilton, profesor de Introducción al Estudio del Derecho, de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales. No concurrió al acto Monseñor Jo-

No concurrió al acto Monseñor José Horacio Campillo Arzobispo de Larissa, también miembro de la ex Facultad de Teología.

DAMAS CON DERECHO A VOTO

Las profesoras con derecho a voto de las diversas Facultades, suman 14 en total y concurrieron trece de ellas: María Aldunate Calvo, Lila Cerda Amigo, Andrée Haas Bachsman, Arabella Plaza Mesa, Herminia Raccagni Ollandini, Inés Santander Santander y Emma Wachter Ortiz de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales. Erika Grassau Schaufele, Juana Mazzini Sarracín, Aída Parada Hernández, Irma Salas Silva, Eleanira González Donoso, Teresa Torres Vilalobos, de la Facultad de Filosofía y Educación.

SENADORES Y DIPUTADOS ASISTENTES

Asistieron al Claustro Pleno y emitieron su voto, los siguientes parlamentarios: senadores, señores Miguel Cruchaga Tocornal, Fernando Alessandri R., Dr. Gustavo Girón y Humberto Alvarez y los diputados señores Carlos Atienza y Dr. Arturo Droguett.

LOS PROFESORES MAS ANTIGUOS

Entre los profesores y miembros académicos más antiguos se encontraban, don Miguel Cruchaga Tocornal, don Claudio Matte Pérez, don Samuel A. Lillo y don Francisco Servat.

CATEDRATICOS QUE NO CONCU-RRIERON

Entre los catedráticos con derecho a elegir Rector de la Universidad que no concurrieron a la elección de ayer, podemos mencionar a don Arturo Alessandri Palma, Miembro Académico y a los profesores: Dr. Eduardo Cruz Coke y Dr. Hernán Alessandri Rodríguez.